
El deporte 
femenino en  



Hasta hace poco…
+ El interés se centraba 

sólo en algunas estrellas:
- Arancha Sánchez Vicario
- Blanca Fernández Ochoa
- Teresa Zabel
- Edurne Pasabán
- Amaya Valdemoro
- Gemma Mengual
- Teresa Perales
- Ruth Beitia
- Garbiñe Muguruza
- Carolina Marín



+ O en momentos 
concretos:

- Juegos Olímpicos

- Campeonatos mundiales

- Títulos individuales



Pero desde hace un 
par de años…

• ¿Por qué?
- El interés de las empresas.

- El negocio está creciendo.

- El público lo demanda.

• Hemos empezado a hablar del 
deporte femenino por sí mismo.



¿Qué tenemos?

• Ha aumentado la atención.

• Estrellas mundiales en algunas disciplinas. 

• Las empresas empiezan a apostar por el deporte 
femenino.

- Efecto Alonso
- Falta fútbol



Y ahora…







¿Qué falta?
• Potenciar más el deporte base femenino: 

• Mayor protagonismo en televisión.

• Desarrollo del deporte femenino como negocio.

- Para generar una mayor cantera de deportistas. 

- Y aumentar las audiencias, a través de un mayor número de mujeres a las que les 
gusta y ven deporte.

- Aumento de las inversiones.

- Cambio en el enfoque de las empresas. De la RSC a la búsqueda de 
rentabilidad.

• Presencia en nuevas disciplinas. eSports.



Gracias!
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